

Variétés.

L'INSTITUTRICE DE RETOUR ET SUR LE RETOUR.

L'un des plus nobles apanages de Genève est, sans contredit, de fournir au monde civilisé tout ensemble les meilleurs moyens d'employer le temps et ceux de le mesurer, soit des institutrices et des montres. Toutes deux vont aux extrémités du globe témoigner de la supériorité de nos produits comme de celle de notre éducation ; combien n'est-il pas de souverains qui portent des répétitions et ont des épouses sorties des mains de nos horlogers et de nos institutrices ! Mais hélas ! montres et institutrices subissent les outrages des ans, les unes deviennent *patraques* (ce sont les montres), les autres, après avoir formé le moral de maintes demoiselles, voyent leur physique se déformer, leurs forces s'épuiser ; elles reviennent alors au pays, rentées par d'illustres élèves, prendre leurs invalides longuement achetés.

Mais, avant de les considérer, jouissant d'un doux repos à leur *petit été de la Saint-Martin*, voyons d'abord ce qu'elles